
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

REQUERIMENTO Nº 019/2019 

 

 

 

À Câmara Municipal de Jaguariúna. 

 

 

Requeiro à Mesa, após ouvido o douto Plenário, observadas as 

formalidades legais, para que seja encaminhado ofício ao EMTU – EMPRESA 

METROPOLITANA DE TRÂNSPORTE URBANO, solicitando daquele Órgão para que 

possa informar a esta Casa de Leis, o porque do aumento de 11,7% na passagem 

dos ônibus que faz a linha Jaguariúna Campinas. 

Com copia para o Executivo 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Munícipes nos procuraram questionando o aumento na tarifa das 

passagem, sendo assim solicito informações sobre o aumento. 

Gabinete do Vereador A.R.T. 04 de Fevereiro  2019. 

As.) VEREADOR ANGELO ROBERTO TORRES - (NEGUITA TORRES) 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 12 de fevereiro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 13 de fevereiro de 2019. 

 

 

 
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 

 

 

 

 


